



Evalúa Díaz-Canel acciones en la capital para reducir el riesgo de desastres



El Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participó en la tarde de este sábado en la reunión del Consejo de Defensa Provincial de La Habana, como parte del Ejercicio Popular Meteoró 2023 que se desarrolla este fin de semana en el país.

Yaima Puig Meneses, 20 de Mayo de 2023

El Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participó en la tarde de este sábado en la reunión del Consejo de Defensa Provincial de La Habana, donde se evaluaron acciones que se llevan a cabo en este territorio para reducir el riesgo de desastres ante ciclones tropicales y otros peligros de origen natural, tecnológico y sanitario.

Ello forma parte del Ejercicio Popular Meteoro 2023, que se realiza este fin de semana en todo el país, y en su primera jornada tiene como principal objetivo preparar a los órganos de dirección y de mando en todos los niveles.



Foto: Estudios Revolucion

De acuerdo con la explicación ofrecida por Luis Antonio Torres Iríbar, presidente del Consejo de Defensa Provincial, en la capital el Ejercicio inició desde el pasado 15 de mayo, durante la semana de reducción del riesgo de desastres, que coincidió con la jornada nacional de lucha contra incendios.

Aun cuando son tareas que de forma general se ejecutan en el transcurso de todo el año, en este periodo previo al inicio de la temporada ciclónica en Cuba —del 1ro de junio al 30 de noviembre—, se intensifican en todos los consejos de defensa municipal las acciones de poda de árboles, limpieza de alcantarillas, saneamiento de lugares proclives a inundaciones, evaluación de edificaciones con posibilidad de derrumbes y otras.

Torres Iríbar detalló que a diario se analiza la marcha de temas de elevada prioridad como son el abasto de agua; el estado técnico del transporte; las acciones intensivas de salud para evitar complicaciones epidemiológicas; la higienización; el suministro de energía; y las comunicaciones.



Foto: Estudios Revolucion

En el transcurso de la reunión de este sábado, en la cual también participaron el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz; el general de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias; y el general de División Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, varios grupo de trabajo del Consejo de Defensa de La Habana explicaron algunas de las acciones prioritarias que se llevan a cabo.

Específicamente en los temas asociados a la construcción, y de manera particular a la protección de las viviendas —en La Habana hay un fondo habitacional de 811 mil viviendas, 260 mil de las cuales se encuentra en estado regular o crítico— el Presidente del Consejo de Defensa Nacional insistió en la necesidad de realizar acciones de conservación de manera sistemática para no retroceder en el estado de las construcciones.

Se conoció, además, que se ha trabajado de manera intensiva en la recuperación de varios equipos de bombeo de agua, en lo cual ha sido esencial el apoyo de las Fuerzas Armadas Revolucionarias; se chequea constantemente el nivel de agua en los embalses; se asegura la logística para el almacenamiento y refrigeración de alimentos; al tiempo que se refuerzan las medidas de higienización.

“¡Estén preparados!”, fue el reto que dejó a las autoridades de la capital el Presidente del Consejo de Defensa Nacional al concluir la reunión.

Experiencias y acciones suficientes tenemos en Cuba para mantenernos siempre alertas y potenciar en todos los escenarios medidas que nos permitan estar en mejores condiciones para hacer frente a los desastres naturales y sus consecuencias.



Foto: Estudios Revolucion

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**